



**SAMBUTAN MENTERI AGRARIA DAN TATA RUANG/
KEPALA BADAN PERTANAHAN NASIONAL**

**PADA PERINGATAN HARI AGRARIA DAN TATA RUANG
2022**

26 SEPTEMBER 2022

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH,
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

YANG SAYA HORMATI;

- GUBERNUR, BUPATI/WALI KOTA BESERTA JAJARAN;
- KELUARGA BESAR KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/BADAN PERTANAHAN NASIONAL DI SELURUH WILAYAH INDONESIA;
- BAPAK/IBU DAN HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI AGRARIA DAN TATA RUANG TAHUN 2022.

PADA PERINGATAN HARI AGRARIA DAN TATA RUANG TAHUN 2022 INI KITA MENGUSUNG TEMA **"KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/BADAN PERTANAHAN NASIONAL CEPAT, BERKUALITAS DAN TANGGUH"** AKAN MEWUJUDKAN PERCEPATAN TRANSFORMASI DIGITAL DALAM SISTEM PELAYANAN PUBLIK, PENGADUAN, PERIZINAN, PENANGANAN MASALAH, DAN *DATA BASE* YANG AKAN MENYEBABKAN LAYANAN KEPADA MASYARAKAT YANG TRANSPARAN, MURAH, CEPAT, EFEKTIF, DAN EFISIEN.

SAYA MENINGATKAN KEMBALI TUGAS YANG SAYA ARAHKAN PADA SAAT RAKERNAS SEJALAN DENGAN TUGAS YANG DIBERIKAN OLEH BAPAK PRESIDEN KEPADA

SAYA, OLEH KARENA ITU MARI KITA BERSAMA-SAMA MELAKSANAKAN:

1. PERCEPATAN PENDAFTARAN TANAH MELALUI PENDAFTARAN TANAH SISTEMATIS LENGKAP (PTSL);
2. PENYELESAIAN SENGKETA DAN KONFLIK PERTANAHAN DENGAN REFORMA AGRARIA SERTA PEMBERANTASAN MAFIA TANAH;
3. DUKUNG PERCEPATAN PEMBANGUNAN IKN.

DENGAN PROGRAM PTSL KITA MENDAPAT LONCATAN YANG SANGAT SIGNIFIKAN DALAM KURUN WAKTU 5 (LIMA) TAHUN. CAPAIAN JUMLAH TANAH TERDAFTAR SEBANDING DENGAN 70 TAHUN SEBELUM PROGRAM PTSL. HINGGA SAAT INI CAPAIAN PENDAFTARAN TANAH SUDAH MENCAPAI 81,6 JUTA BIDANG ATAU SETARA DENGAN 64,7%. UNTUK MENCAPAI TARGET 100% PADA TAHUN 2025 HARUS MENYUSUN STRATEGI YANG TERBAIK. SAYA MENINGATKAN PENTINGNYA MENGEJAR TARGET PTSL, NAMUN YANG TIDAK KALAH PENTINGNYA ADALAH MENJAGA KUALITAS

PRODUK YANG DIHASILKAN SEHINGGA TIDAK MENIMBULKAN RESIDU DAN MASALAH DI KEMUDIAN HARI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

UNTUK MENYELESAIKAN SENGKETA DAN KONFLIK PERTANAHAN, SAYA LANGSUNG TURUN KE LAPANGAN DI DAERAH UNTUK SECARA LANGSUNG MENGIDENTIFIKASI AKAR PERMASALAHAN YANG ADA. KONFLIK PERTANAHAN SERING TIMBUL KARENA KETIMPANGAN PENGUASAAN DAN PEMILIKAN TANAH. OLEH KARENA ITU, BEBERAPA PERMASALAHAN DAPAT DIATASI DENGAN SKEMA REFORMA AGRARIA DENGAN MEREDISTRIBUSIKAN TANAH-TANAH KEPADA MASYARAKAT. TARGET REDISTRIBUSI TANAH TAHUN 2022 SEBANYAK 424.510 BIDANG INI HARUS MENJADI PERHATIAN KHUSUS DAN SEGERA DISELESAIKAN.

SAMPAI SAAT INI MAFIA TANAH SANGAT MERESAHKAN MASYARAKAT, MASIH BANYAK PENGADUAN TERKAIT HAL TERSEBUT. OLEH KARENA ITU, MARI KITA BERSAMA-SAMA MEMBERANTAS MAFIA

TANAH SAMPAI TIDAK ADA LAGI MAFIA TANAH DI BUMI INDONESIA. KALAU MASIH BERANI MUNCUL MAFIA TANAH MARI KITA "GEBUG" BERSAMA-SAMA. UNTUK ITU KITA JUGA HARUS BERSINERGI DENGAN 4 PILAR DALAM PEMBERANTASAN MAFIA TANAH ANTARA LAIN; KEMENTERIAN ATR/BPN, PEMERINTAH DAERAH, APARAT PENEGAK HUKUM DAN BADAN PERADILAN.

UNTUK MENDUKUNG PERCEPATAN PEMBANGUNAN IKN HARUS BERSINERGI DENGAN STAKEHOLDER TERKAIT, BADAN OTORITA DAN KEMENTERIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN (KLHK). PADA SAAT INI TELAH DISELESAIKAN 4 MATERI TEKNIS RDTR IKN DAN 5 LAINNYA DITARGETKAN SELESAI PADA AKHIR TAHUN 2022.

DALAM RANGKA PERCEPATAN PTSL, SAYA MENGAJAK GUBERNUR DAN BUPATI/WA1I KOTA UNTUK MENYUKSESKAN PROGRAM INI DENGAN MEMBANTU MASYARAKAT YANG KURANG MAMPU MELALUI PENYEDIAAN ANGGARAN PRA-PTSL SERTA MEMBANTU MERINGANKAN BEBAN MASYARAKAT DENGAN

PENGURANGAN ATAU BAHKAN PENGHAPUSAN BPHTB SEHINGGA TARGET TAHUN 2025 SELURUH BIDANG TANAH DI INDONESIA TERDAFTAR DAPAT DICAPAI. MASIH BANYAK DIJUMPAI KENDALA SERTIPIKAT TIDAK TERBIT KARENA MASYARAKAT TIDAK MAMPU MEMBAYAR BPHTB.

PADA KESEMPATAN INI SAYA MENGAPRESIASI BUPATI DAN WALI KOTA YANG TELAH MEMBEBAHKAN BPHTB KEPADA MASYARAKAT YANG MENGIKUTI PROGRAM PTSL. SAYA BERHARAP HAL INI AKAN DIIKUTI OLEH BUPATI DAN WALI KOTA LAINNYA KARENA HAL INI SANGAT MEMBANTU MASYARAKAT YANG KURANG MAMPU DAN TENTUNYA MEMPERCEPAT PELAKSANAAN PROGRAM PTSL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BANK TANAH SEBAGAI LEMBAGA YANG BERFUNGSI MENJAMIN KETERSEDIAAN TANAH DALAM RANGKA EKONOMI BERKEADILAN UNTUK KEPENTINGAN UMUM, SOSIAL, PEMBANGUNAN NASIONAL, PEMERATAAN EKONOMI, KONSOLIDASI LAHAN REFORMA AGRARIA,

SERTA MENDORONG INVESTASI KARENA DAPAT DENGAN CEPAT MENYEDIAKAN TANAH. SAMPAI SAAT INI, BELUM SIGNIFIKAN DALAM MEMPEROLEH TANAHNYA. OLEH KARENA ITU, SAYA IMBAU KEPADA JAJARAN KEMENTERIAN ATR/BPN UNTUK DAPAT MEMANFAATKAN TANAH YANG HABIS MASA BERLAKUNYA, TANAH-TANAH YANG TIDAK TERMANFAATKAN UNTUK Mendukung Eksistensi dari Bank Tanah.

SAYA JUGA MENYAMPAIKAN PENGHARGAAN DAN UCAPAN TERIMA KASIH YANG TAK TERHINGGA KEPADA PARA GUBERNUR, BUPATI/WALI KOTA, CAMAT, KEPALA DESA DAN LURAH, YANG SELAMA INI TELAH BEKERJA KERAS BERSAMA-SAMA JAJARAN KEMENTERIAN ATR/BPN DALAM MENYUKSESKAN PROGRAM STRATEGIS KEMENTERIAN ATR/BPN. UCAPAN TERIMA KASIH YANG TULUS JUGA SAYA SAMPAIKAN KEPADA JAJARAN KEMENTERIAN ATR/BPN DI SELURUH TANAH AIR ATAS DEDIKASI DAN KERJA KERASNYA SELAMA INI, SERTA SEMUA PIHAK YANG TELAH MEMBANTU PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN KEMENTERIAN ATR/BPN.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT MERAYAKAN HARI AGRARIA DAN TATA RUANG KEPADA SELURUH JAJARAN KEMENTERIAN ATR/BPN, SEMOGA DENGAN MOMENTUM PERINGATAN HARI AGRARIA DAN TATA RUANG NASIONAL KALI INI KITA WUJUDKAN PELAYANAN YANG TERBAIK BAGI KEPENTINGAN BANGSA DAN NEGARA TERCINTA, SERTA APA YANG KITA LAKUKAN DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT DAN NILAI TAMBAH UNTUK BANYAK ORANG.

WABILLAHI TAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

MENTERI AGRARIA DAN TATA RUANG/
KEPALA BADAN PERTANAHAN NASIONAL,

